



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年 6月 11日

氏名(所属先)

越智哲也(ごま福堂道後店)

今回、約1年ぶりに講習に来てさせて頂いて、やはり

深掘さんのごま愛は出会ってすぐにわかりました。と同時に

やっぱりぶれない方だなとも感じました。

午前中の講習については「困難」に対して最終的に

自分の心の持ち方がいかに大切かを教えて頂いたように感じます。

どんな時でも、困難に出会ったのならそれは“ラッキー”なことなんだと

自分を成長させてくれるために必要なんだと考えられるようになりました。

お昼ごはん、石田先生とても、どれも美味しかったです。おにぎり

もサラダも天ぷらも、最後のティラミスはホントに商品化を希望します!

ありがとうございました。

最後に、深掘さんのお人柄から出てくる言葉の一つ一つ

が自分の中にスッと入ってくるので、本当に来て良かったと思

います。ごまで世界果和にしましょう。

本当に嬉しいです。ありがとうございました。

\*講習会に参加して(講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2019 年 6 月 11 日

氏名(所属先)

崎岡 雄亮 (ごま福堂倉敷店)

今日は、講習ありがとうございました。

今回、講習に参加させて頂き、新たな発見も生まれました。

今まで、単にごまをついた時もありましたが、「ありがとう」の言葉を言いながら

ごまをついたり、「ラッキー」と言うことで、更に味が変わっていくことに感動

しました。自分だけではなく、人を思うことを考えるということの大切さも学ぶことが

出来ました。

今回、学んだ事を活かし、「お客様に喜んで頂く」ということを考え直し、

リピーターのお客様を増やしていきたいと思います。自分が変わらなければならぬ

ということを~~再~~再認識できた講習でした。

今日、教わったことを、スタッフやお客様と共有できるよう努力していきたいと

思います。

後、昼休みに頂いた料理もおしかったです。本当にありがとうございました。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年6月11日

氏名(所属先)

野山新淳子 (株)寺子屋 本社工場

本日は講習会に参加させていただきまして、ありがとうございます。

今年は本社移転、新工場設立と会社の節目となっていることもあり

工場内も例外なく過渡期で不安や不満が多く出ていました。

その中の講習会で、普段本社では会うことのできない現場の店員の方と

交流することができて、自分の向きにある「待っている人」の存在を教えていただき

仕事に好む考え方を改めて見直す、良い機会になりました。

「困難プラスラッキー」を合い言葉にして、他のメンバーにも前向きな気持ちや

感謝の心が伝染するよう、まずは自分から行動していきたいと思っております。

いつも講習会では人生のヒントや気づき、毎日の指針のようなものを

アドバイスいただけて、本当にありがとうございます。

また初めを忘れそうになるときは参加させていただきたいと思っております。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 〇/年 6月11日

氏名(所属先)

小川 誠 (寺屋)

本日は、ありがとうございました。

胡麻を通じての世界観、人生観の見方、非常に楽しくして先生のカタチでおられる「胡麻による世界平和」というもの、理解が事か出来、大変うれしく思います。

食品として胡麻をみた時、心、気によって味か変わる事か、奥しうたれ、おどろきとそして精神世界において味か美味しくする事か、寺屋での菓子作り、そして自宅で菓子作りに至れば簡単にいく事か、実感出来ました。

そして、午前の部の講習により、今、誰に感謝して「ありがとう」という言葉を伝えるには与らまいかを知らして頂き、今後の人間関係に希望を持つ事か出来るよう思いました。

セサミマスターを取得し、その経験を世間の人に知らしてあげる事か、また幸せの扉かそこに開く事か、思います。

本日は、ありがとうございました。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）